

PARTIDO PENDIENTE ANTE COLCHAGUA

Finalmente, el escenario para la azulgrana será en el estadio fiscal de Mulchén



A Mulchén los pasajes.

que se señala que el cotejo será al mediodía.

Según indagaciones de La Tribuna, la dirigencia azulgrana envió la solicitud de arriendo el lunes 10 de junio, pero por tiempos administrativos, no se alcanzó a confirmar el uso dicho recinto, de acuerdo a lo señalado por fuentes ligada al municipio local. Iberia debía confirmar el estadio ante la Tercera División pero finalmente se dejó al Estadio mulchenino como escenario para enfrentar el conjunto de San Fernando.

Más allá de las buenas intenciones de que Iberia volviera a jugar en Los Ángeles, lo cierto es que el encuentro pendiente del Campeonato de la Tercera División A ante Colchagua por la séptima fecha, se jugará este sábado en el Estadio Fiscal de Mulchén.

Así se desprende de lo publicado en las redes sociales por parte del propio club, en el